

## Wer wir sind

Bei Himmelsperlen setzen sich Menschen ehrenamtlich für Menschen anderer Länder ein.

Wir sind Christen aus verschiedenen Kirchen.

Unser Leitwort liegt in dem Wort Jesu:

»Was ihr für einen meiner geringsten Brüder getan habt, das habt ihr mir getan«. Mt.25,40.

»Himmelsperlen«  
bedeutet:  
Jeder Mensch ist  
eine Perle des Himmels.  
Einzigartig und  
kostbar,  
von Gott geliebt.

## Was uns bewegt

In erster Linie ist es die Liebe Gottes zu seinen Menschen. Jesus hat uns den Auftrag gegeben: Gehet hin in alle Welt!

Wir kennen unendlich viele Nöte und sind bewegt davon. Gottes Berufung und unsere Ressourcen können große Unterschiede bewirken. Deshalb helfen wir in einigen Ländern den Chancenlosen.

- Kinder können lernen, ihre Gaben zu entwickeln und dadurch neue Lebensperspektiven gewinnen
- Flüchtlinge brauchen Fürsorge und sollen neue Hoffnung bekommen
- Kranke brauchen Hilfe und Heilung



## Wir machen einen Unterschied

- Schulische Bildung in Pakistan
- Lehrerförderung in Pakistan
- Medizinische Hilfe für Flüchtlinge im Libanon
- Hilfe für Traumatisierte in Syrien
- Mitarbeiterförderung

Wir handeln auf der Basis des christlichen Glaubens und dem Bekenntnis zu dem Gott der Bibel. Der Dienst begann 2017 mit der Gründung der »School of Grace« in Pakistan.



**Kontakt:** Himmelsperlen International e.V.

Margret Meier | Pastorin i.R.  
Hauptstrasse 80 A | 65843 Sulzbach / Ts.

T 06196 – 76 43 208 | M 0160 – 99 33 20 27  
info@himmelsperlen.org  
www.himmelsperlen.org

 Himmelsperlen International

## Wir freuen uns über Ihre Unterstützung!

Bankverbindung: Himmelsperlen International e.V.  
IBAN DE92 5009 2100 0001 7228 08 | BIC GENODE51BH2



Himmelsperlen  
International e.V.  
www.himmelsperlen.org

Wer Kindern Bildung ermöglicht  
gibt ihnen Zukunft

Wer Kranken hilft  
zeigt ihnen Gottes Liebe

Wer Menschen Hoffnung gibt  
verändert ihr Leben

»Mit  
guter Förderung und  
Begleitung werden  
Menschen neue Perspektiven  
bekommen. Damit bringen sie  
Veränderung in ihre Umgebung  
und die Gesellschaft.«

Margret Meier, Gründerin  
und 1. Vorsitzende  
des Vereins



## Pakistan

Die »School of Grace« in Lahore wurde im Januar 2017 gegründet. Das Konzept umfasst drei Jahre Kindergarten und 10 Jahre Schulunterricht. Danach können die Jugendlichen praktische Ausbildungen machen, einige können durch ein Stipendium studieren. Alle Schüler sind Kinder von christlichen Arbeitssklaven, die auf den Ziegelfeldern schwer arbeiten müssen.

Das pakistanische Ehepaar Kiran und Aurangzaib Ghauri leiten die Schule. In Partnerschaft mit ihrem Werk arbeiten wir eng zusammen.

### Projekte

- Lehrerförderung
- Kindercamps
- Frauenkonferenzen
- Leiterschaftstraining
- Gesundheitsdienste



## Syrische Flüchtlinge

Zweimal jährlich reisen deutsche Teams zu einem einwöchigen Einsatz in den Libanon, um syrischen Flüchtlingen zu helfen. Die medizinischen Teams bestehen aus Ärzten, Pflegepersonen und Therapeuten. In Zusammenarbeit mit einer Kirche vor Ort kann bei jedem Einsatz sehr vielen Kranken geholfen werden.

## Libanon



## Syrien

Die Kirchen in Syrien haben durch die Kriegsjahre große Verluste erlitten. Wir unterstützen eine Kirche in Damaskus und Projekte in Aleppo. Zunächst wurden größere Räume renoviert, eingerichtet und bezogen.

Das »Al-Kalima Center für Gesundheit und Entwicklung« wurde im September 2019 eröffnet. Dort arbeiten ausgebildete Trauma-Therapeuten. Die Kursangebote sind für junge Mütter, Arbeitslose und zur Alphabetisierung. Kinder und Jugendliche werden musikalisch und mathematisch gefördert.



## Unterstützung und Einsatzmöglichkeiten

### Aktionen

Sie können Himmelsperlen unterstützen durch

- Gebet für die Einsätze
- Spenden für die allgemeine Arbeit oder direkt für Länderprojekte
- Durchführung selbständiger Aktionen. Nähere Infos: [www.himmelsperlen.org/helfen-durch-aktionen](http://www.himmelsperlen.org/helfen-durch-aktionen)
- Mitarbeit bei praktischen Einsätzen
- Einladung zu Vorträgen bei Veranstaltungen, Kirchen, Organisationen, Gruppen

Die Aufgaben des Vereins Himmelsperlen International e.V. werden ausschließlich durch freiwillige Spenden finanziert. Der Verein ist als gemeinnützig anerkannt. Spenden können steuerlich geltend gemacht werden.

### Praktische Einsätze

In Pakistan findet jedes Jahr für die Kinder der »School of Grace« ein mehrtägiges **Kindercamp** statt. Mitarbeiter aus Deutschland gestalten ein altersgerechtes Programm und bringen den Kindern die Liebe Gottes.

Auf **Frauenkonferenzen** erfahren Frauen ihren Wert, den sie durch Jesus haben. Durch Vorträge und Gottes Wort werden sie in ihrer Rolle als Ehefrau und Mutter gestärkt.

In den **Libanon** reisen zweimal jährlich medizinische Teams bestehend aus Ärzten, Pflegekräften und Trauma-Therapeuten. In Zusammenarbeit mit einer Kirche vor Ort können Ärzte verschiedener Disziplinen Kranken helfen.